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地域に物知り博士を増やそう！ 
－めだかの学校 

 

代表者   世良香菜美（教育 B３年） 

構成員    奥原有子（経済Ｂ３年）山中清道（経済Ｂ３年）三戸千明（経済Ｂ３年） 

     砂田夏希（人文 B３年）末次美琴（教育 B３年） 

   竹下幸恵(経済 B３年) 木原綾華(経済 B３年)  

 高木茜（M２年）森あかり（理 B２年） 

    神河裕未（教育 B２年）鈴木冨之（工 B２年） 

    河村忍（経済 B２年）諸見里樹（経済 B２年） 

    石田結花（人文 B２年）小林遼（教育 B２年） 

   大坪悟（経済 B２年） 恵美拓也（医 B２年） 

    藤勝佳菜（理 B２年）山田直樹（経済 B２年） 

   竹内義博（工 B２年）鳥越祐樹（工 B２年） 

       田村理沙子（人文 B２年）月野江理香（教育 B２年） 

       前田智司（経済 B２年） 橋岡詩歩（教育 B２年） 

       重野聡（農 B２年） 中川舞香（教育 B１年） 

      石松裕久（経済 B１年） 宗平将幸（工 B１年） 

      池田りこ（教育 B１年） 伊崎眞理菜（教育 B１年） 

     石田美紗希（教育 B１年）渡部 未来（教育 B１年） 

 

 

５月１日から現在までの活動を簡単ですが報告させていただきます。 

 

１、プロジェクトの内容 

 

 

○平川小学校の子どもたちを対象としたもの 

  

５月１８日・・・子どもイベント 

 平川小学校の子どもたち対象に、山大ウォークラリーをしました。当日は子ども 21 名、大学生 18 名の参加で

した。今回初めて幼稚園の子が参加して、小学生と幼稚園児のコラボも見ることができました。クイズを出した

りペットボトルボーリングを行ったりと子どもたちも楽しそうに活動をしてくれました。 

 今回、初の試みのウォークラリーのあとに運動をする活動も子どもたちはすごく喜んでくれました。教育学部

の中庭で長縄とけいどろを行い、子どもたちのパワフルさを実感しました。大学生はもっと体力をつけて子ども

たちと真剣に遊べるようにならないといけませんね。 

 とても暑かったので熱中症などが心配でしたが、みんな元気いっぱいで帰っていきました。帽子と水分補給の

指示もきちんとでき、適度に休憩も取り入れられたのでとても良かったです。 
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６月１４日・・・チャレンジ教室 

 平川小学校の子どもたちと魚釣り・芋の苗植えをしました。子どもたちは 40 人近く参加し、大学生も 15 人参

加しました。この活動が大学に入ったばかりの大学１年生には初めてのイベントでした。 

 当日は、天気も良くて活動がスムーズに進みました。低学年の子は、魚を釣るときに使う虫をなかなか釣竿に

つけることができず、大学生に手伝ってもらいながら一生懸命魚を釣っていました。 

 川の場所によっては、魚が全然釣れないところがあり、途中で飽きてしまう子もいましたが、全員が笑顔で活

動を行うことができました。 

 芋の苗植えは、毎年 11 月にチャレンジ教室で焼き芋にします。焼き芋のことを考えながら、協力して芋の苗

を植えることができました。私も、11 月が来るのが待ち遠しくなりました。 
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７月５日・・・チャレンジ教室(けん玉) 

 けん玉名人を呼び、子どもたちと一緒にけん玉をしました。子どもたちは、けん玉名人が使っているものと同

じけん玉を使って技の練習をしていました。飛行機などの技があり、大学生も一緒になって練習しましたが、な

かなか名人のようにはいきません。子どもたちも 2 時間飽きることなくそれぞれがけん玉に向き合い、楽しい時

間を過ごしました。 

 子どもは 40 名、大学生は 12 名参加しました。 

 

○その他 

 

７月１２日・・・・・・七夕祭 

 山口大学で行われた七夕祭で、スーパーボールすくい屋さんをしました。大学生が多く集まるお祭りで子ども

たちが来てくれるのか、当日まで不安でいっぱいでした。 

当日は、いい天気で、思っていた以上に子どもたちが来てくれました。ポイがなかなか破れなかったので、小

さい子でも簡単にすくうことができ、とても喜んでくれました。保護者の方に「食べ物のお店はたくさんあるけ

れど、子どもたちが楽しめるものが少ないから嬉しいわ」と言われ、私たちもとても嬉しかったです。 
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８月２日・・・・・ジャンボリー１年前イベント 

 悪天候のため、中止になりました。今回は、２年生主体で行う予定だったので２年生が準備を頑張ってくれて

いました。頑張りを見ていた分、中止の連絡が入り、とても悲しくなりました。来年のジャンボリー本番では、

後輩たちの活躍が見られることを期待しています。 

 

８月８日・・・・・おもしろプロジェクト（瑠璃光寺イベント） 

台風が来てしまい、中止になりました。バスのことでいろいろ大変でしたが、今回のことで学ぶこともたくさ

んありました。山口大学のバスを借りるように次回から気を付けようと思います。 

当日は、中止の連絡がうまく伝わっておらず、集合場所に来てしまった子がいました。その子たちの楽しみを

なくしてしまったのでとても申し訳ない気持ちになりました。 

秋のおもしろプロジェクト 2 回目（博物館イベント）は、たくさんの参加者が来てくれ、無事に開催できると

いいなと思います。 

 
９月１４日・・・・・アートふるリバーナイト 

 天気も良く、風も吹かず川沿いの灯篭の火がきれいに燃えました。毎年、ろうそくが消えてしまうので火をつ

ける作業が大変なのですが、今年は恵まれていました。地域の方が、「きれいなものを見ることができたわ」と

話してくれ、ろうそくに火をつけるのは大変でしたが、心はとても温かい気持ちになりました。 
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まとめ 

 
 前期は、天気の影響で中止になってしまうイベントが多く、とても残念でした。1 年生にももっとたくさんの

イベントを経験してもらいたかったので、後期からは無事に開催できるといいなと思います。 

 子どもたちが喜んでくれる活動を考え、地域でのイベントも行い、前期だけでも地域とたくさん交流すること

ができました。後期には、アートふる山口、平川祭り、おもしろプロジェクト、しめ縄作り、どんど焼きなど様々

なイベントがあります。今まで以上に、めだかの学校と地域が繋がっていけたらいいなと思います。 

 広中平祐元学長先生との対談もでき、とても貴重な経験ができました。めだかの学校の記念冊子も今年度中に

は形にしていきたいと思います。 

２年間代表を務めた私も、ついに引退です。後期からは、後輩たちがめだかの学校を引っ張っていってくれる

ことでしょう。自主活動ルームの田中さんや石井さんにはとてもお世話になりました。たくさんのイベントを紹

介してくださり、ピンチには助けていただき、本当にありがとうございました。 

 


